

Alex PEIRE est entré à l'Académie du Var avec "Les sons et les couleurs... sources de vie"

Lorsque notre excellent concitoyen et ami Alex Peiré disait, vendredi soir, dans la salle Mozart à Toulon, devant un imposant auditoire :

« En conclusion, nous voici arrivés au merveilleux domaine des couleurs et des sons », le nouveau récipiendaire de l'Académie du Var venait d'être accueilli chaleureusement dans le vingt-sixième fauteuil laissé vacant par le regretté M. Victor Cuguen et aussi par MM. Paul Servais et Laurent Mattio, tous peintres de grand talent.

Alex Peiré est entré à l'Académie du Var avec comme conférence, les « Sons et les Couleurs... Sources de vie ». Une œuvre magnifique qui lui a coûté d'innombrables heures de travail mais aussi les applaudissements nourris d'une importante assemblée.

M. Alex Peiré nous fut présenté par le commandant Morazzani président de l'Académie. Il était assisté à la table d'honneur par le commandant Cousot, le commandant Demarque, M. Rougetet, ex-président, ingénieur de la météo nationale ; le



professeur Gaignebet et le secrétaire de séance M. Eugène Chabot, qui répondit magnifiquement au nouveau récipiendaire tout en nous rappelant les titres et qualités de notre nouvel académicien qui fut l'un des rares orateurs à agrémenter sa poésie par un excellent fond sonore.

Félicitons à nouveau Alex Peiré d'être le brillant représentant de notre cité, à l'Académie du Var, en signalant la présence de nombreux de nos concitoyens parmi l'importante assistance et l'on distinguait notamment, notre premier magistrat M. Philippe Giovannini, M. Baudoin, président honoraire des Amis de La Seyne ancienne et moderne, M. Bernard de Solliès-Toucas, M. et Mme Fontan des Amis des villages varois ainsi que de très nombreux membres des Amis de La Seyne ancienne et moderne et autres personnalités de notre ville.

Desiré Baume.

NOTRE PHOTO :
Le nouvel académicien Alex Peiré.

(Photo M. Putti.)